
Emergenza Abitativa Assegnati a due nuclei familiari in situazione
di  difficoltà  i  due  alloggi  della  Giulianova  Patrimonio  presi  in
locazione dal  Comune

Comune di Giulianova

Grazie all’applicazione del nuovo regolamento comunale per l’Emergenza
Abitativa e alla stesura della prima graduatoria delle istanze pervenute
all’Ente, il Comune di Giulianova ha assegnato, con determina comunale e
per la durata di un anno, i due alloggi di proprietà della Giulianova
Patrimonio a due nuclei familiari che si trovano in una situazione di
momentanea difficoltà economica, in possesso di tutti i requisiti elencati
nel bando.

“Siamo lieti di vedere i primi frutti del nostro lavoro in materia di
Emergenza Abitativa– dichiara la Vice Sindaco ed Assessore alle Politiche
della Casa Lidia Albani – oggi due famiglie che si trovano in una
situazione economica tale da non consentire l’accesso alla locazione di
alloggi nel libero mercato, adeguati alle loro esigenze, potranno
usufruire di una casa. Purtroppo va ricordato che, nelle passate
settimane, i due appartamenti di proprietà della società partecipata del
Comune erano stati occupati abusivamente ma, grazie all’intervento delle
forze dell’ordine, la situazione è tornata nella normalità. Per questo è
doveroso ringraziare il Prefetto di Teramo Angelo de Prisco ed il Questore
Enrico De Simone, che hanno accolto celermente le nostre richieste.
Ricordiamo che per queste famiglie, a cui oggi gli appartamenti sono stati
assegnati, l’assistente sociale del nostro Comune studierà un percorso ad
hoc e le affiancherà nel raggiungimento di una piena autonomia ed
indipendenza”.

Giulianova. ESTATE 2020- IL BILANCIO DELLA GUARDIA COSTIERA:
AUMENTATO IL NUMERO DEI CONTROLLI, DIMINUITI INCIDENTI E
PERSONE SOCCORSE
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Guardia Costiera 2020

Guardia Costiera 2020

Quello appena concluso è stato un intenso periodo di lavoro per gli uomini e le donne della Direzione Marittima dell’Abruzzo
del  Molise  e  delle  Isole  Tremiti,  comandata  dal  Capitano  di  Vascello  Salvatore  Minervino,  e  dei  dipendenti  Uffici  minori,
impegnati lungo il litorale di giurisdizione.

L’operazione “Mare Sicuro 2020”, caratterizzata da un’intensa attività preparatoria prima ed operativa poi, ha continuato ad
avere come obiettivo principale la serena fruizione del mare e dei litorali per la collettività. Particolare attenzione, inoltre, è
stata  posta  sulla  vigilanza  delle  risorse  ittiche  e  sulla  protezione  dell’ambiente  marino,  anche  tramite  la  campagna
#PlasticFreeGC, dedicata a sensibilizzare gli utenti del mare a porre in essere comportamenti virtuosi volti a combattere
l’inquinamento del mare e delle spiagge da plastiche, micro-plastiche e dalle reti fantasma.

Nel  corso  della  stagione  estiva,  in  aggiunta  alla  normale  attività  istituzionale,  la  vigilanza  è  stata  effettuata  mediante  la
costante e contemporanea presenza di pattuglie in spiaggia e motovedette in mare con uscite quotidiane nella fascia oraria
8.00 – 20.00, rafforzando il dispositivo di intervento e la presenza del Corpo lungo l’intera costa.

La vicinanza tra la Guardia Costiera e l’utente del mare è stata assicurata anche quest’anno con i quotidiani interventi
televisivi su “Rete 8”, mirati a rammentare le principali regole di sicurezza in mare, nonché con una capillare diffusione di
informazione tramite il “numero blu di emergenza in mare – 1530”.

La cornice di sicurezza offerta dal personale e dai mezzi del Corpo ha permesso riscontri fortemente positivi per la Guardia



Costiera; in particolare si sono registrati:

36 interventi di soccorso e assistenza, in mare e a terra;
67 persone soccorse, per lo più bagnanti e diportisti;
24 unità navali soccorse;
5  decessi  causati  da  malore  e  riconducibili  agli  effetti  delle  alte
temperature raggiunte nel corso dei mesi di luglio e agosto;
000 controlli delle pattuglie a mare e a terra;
950 controlli svolti presso strutture balneari;
100 controlli antinquinamento e pesca svolti dal personale a terra;
368 illeciti accertati.

La stagione estiva appena trascorsa può considerarsi positiva, in termini di risultati. Sicuramente il numero esiguo di episodi
connotati da elevata gravità è frutto non solo delle numerose campagne d’informazione che la Guardia Costiera svolge da
anni a beneficio degli utenti del mare del mare, ma anche di un crescente senso civico da parte di questi ultimi.

A similitudine degli anni scorsi, si è rivelata di primaria importanza l’instaurazione di rapporti di collaborazione con i mezzi di
comunicazione per la divulgazione della cultura della sicurezza in mare, in particolare verso i diportisti e i bagnanti. Grazie ai
servizi televisivi e alle trasmissioni radiofoniche sulle spiagge, inoltre, è stato possibile informare gli utenti del mare sui
repentini cambiamenti meteorologici, sulle aree interdette alla balneazione e su altre notizie d’interesse, aumentando così la
sicurezza per coloro che vanno in mare.

L’impegno della Capitaneria di porto – Guardia Costiera per la vigilanza e la protezione delle coste e del mare rimarrà
costante anche al termine della stagione balneare con una decisa attività di contrasto ai comportamenti illeciti ed a qualsiasi
forma di abusivismo e sfruttamento delle preziose risorse ambientali.-

 

IN  CONSIGLIO  COSTANTINI  E  LA  MAGGIORANZA  VOGLIONO
IMBAVAGLIARE IL  CITTADINO GOVERNANTE
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I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

Ancora una pagina di brutta politica in consiglio comunale. Per la terza seduta consecutiva è stato negato all’opposizione il
diritto di parlare.

Una cosa simile non era mai accaduta nella storia dei consigli comunali della nostra città.

Il  presidente del  consiglio,  in sintonia col  sindaco,  continua a violare il  regolamento della massima assise civica non
rispettandone l’articolo 59.

In esso si dice: “Nella trattazione di un punto all’ordine del giorno ciascun consigliere capogruppo può parlare due volte, la
prima per non più di venti minuti e la seconda per non più di dieci  e solo per rispondere all’intervento di replica del sindaco
o del relatore”.

Nel  corso del  dibattito,  dopo la  replica  di  Costantini,  il  presidente Vasanella  ha imposto di  nuovo un’interpretazione
restrittiva e palesemente sbagliata del regolamento negando il  diritto ai  capigruppo di rispondere a quanto detto dal
sindaco.

Insomma abbiamo un presidente del consiglio che dovrebbe essere super partes e che invece non tutela i  diritti  dei
consiglieri di opposizione, non tutela i cittadini che hanno eletto democraticamente i loro rappresentanti, consentendo al
sindaco e alla maggioranza  di soffocare il dibattito democratico.

Capiamo bene che la maggioranza, ed il sindaco in particolare, non vogliano essere ripresi pubblicamente in consiglio da chi
svela la loro incessante propaganda, i loro errori amministrativi, il limite della loro azione politica.

Hanno evidentemente paura delle capacità di  controllo e di  proposta del  Cittadino Governante e perciò non perdono
occasione per ridurre gli spazi democratici in consiglio e in città.

Naturalmente ciò non è accettabile perché nella vita pubblica non ci si può comportare da padroni. Il Comune è la casa di
tutti e non se ne può disporre come se fosse casa propria.

Chiediamo ai cittadini e a tutte le forze politiche di prestare attenzione a quanto accade nel consesso civico – che per tanti
aspetti è lo specchio di quanto accade in città – e a vigilare affinché l’opposizione possa esplicare pienamente il proprio ruolo
istituzionale.

Giulianova 20 settembre 2020

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica



Giulianova. Sistemata la pavimentazione dei piazzali esterni della
Scuola De Amicis

Pavimentazione piazzali scuola de amicis

In queste settimane, dopo anni di attese, si è provveduto alla
pavimentazione dei due piazzali della parte posteriore della Scuola
elementare De Amicis, nel cui perimetro, al termine dei lavori previsto
per la prossima settimana, saranno posizionate delle fioriere.

“La De Amicis si sta preparando ad accogliere i piccoli studenti con
l’ultimazione di interventi che la comunità attendeva da tempo – dichiara
l’Assessore alla Pubblica Istruzione Katia Verdecchia – come la
sistemazione dei piazzali esterni. I prossimi interventi, programmati e
già finanziati, riguarderanno la tinteggiatura delle mura posteriori della
scuola e della sala banda, chiusa ormai da lungo tempo”.
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Giulianova. Covid-19: tre persone positive.
La ASL di  Teramo ha comunicato al  Sindaco Jwan Costantini  la
positività al
tampone da Covid-19 di altre tre persone residenti a Giulianova.

Con questa comunicazione sale finora a 9 il numero dei cittadini giuliesi
positivi al virus. Sono in corso tutti gli accertamenti e le indagini
epidemiologiche.

Il primo cittadino invita la cittadinanza al rispetto delle misure di
sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della mascherina.

Giulianova. Comune: Referendum 20 e 21 settembre, protocollo di
sicurezza anticovid-19
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Referendum 2020

Il Comune di Giulianova diffonde il protocollo di sicurezza per il
contenimento del contagio da Coronavirus durante le operazioni di voto

In occasione del Referendum del 20 e 21 settembre il Comune di Giulianova
fornisce le indicazioni di prevenzione e protezione, che i cittadini
dovranno osservare nel recarsi a votare all’interno dei seggi elettorali.

Le operazioni di voto dovranno avvenire secondo le seguenti prescrizioni:

– Gli elettori devono indossare la mascherina in tutte le
operazioni di voto a partire dall’ingresso;

– All’interno dei locali è obbligatorio rispettare il
distanziamento;

– E’ vietato sostare all’interno dell’edificio, al quale si può
accedere unicamente per espletare le operazioni di voto;

– L’elettore può abbassare la mascherina solo nella fase di
riconoscimento.

– All’ingresso i votanti devono sanificare le mani;

– Prima di procedere alle operazioni di voto all’interno del
seggio, gli elettori devono sanificare le mani;

– Dopo aver votato devono provvedere a sanificare le mani;

Per garantire il rispetto di tutte le indicazioni anti-contagio, gestire
gli afflussi ed evitare assembramenti, saranno presenti presso i seggi gli
agenti di Polizia Municipale ed i volontari della Protezione Civile di
Giulianova.

Giulianova. Installati strumenti di videosorveglianza nel piazzale
antistante il Santuario della Madonna dello Splendore
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telecamere santuario madonna dello splendore (4)
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telecamere santuario madonna dello splendore (4)

Il Sindaco Jwan Costantini, venendo incontro alla volontà del Rettore Padre
Simone, e dopo aver accolto le richieste dei volontari, a seguito dei
continui atti di vandalismo che interessano il piazzale antistante il
Santuario della Madonna dello Splendore, ha interessato la ditta
specializzata per l’installazione di telecamere con testa rotante.

I dispositivi di videosorveglianza sono stati installati ieri pomeriggio.

“Confidiamo che la nuova strumentazione di videosorveglianza possa essere
un deterrente per tutti coloro che, ormai da anni, oltraggiano questo
luogo sacro – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – con continui atti
vandalici e danneggiamenti a discapito del nostro patrimonio pubblico”.

Giulianova. Un nuovo giardino per la Scuola dell’Infanzia di via
Mattarella
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Giulianova, giardino Via Mattarella
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Giulianova, giardino Via Mattarella

I bambini della Scuola dell’Infanzia di via Mattarella possono finalmente
usufruire del nuovo giardino. Nello specifico i lavori di manutenzione,
terminati da alcune settimane, hanno interessato il ripristino del manto
erboso, la risoluzione dell’annoso problema delle perdite d’acqua nella
parte inferiore del cortile ed l’installazione di nuovi giochi per i
bambini.

“Dopo anni di totale disinteresse siamo riusciti a garantire alla scuola di
Via Mattarella un giardino degno di questo nome – dichiara il Sindaco Jwan
Costantini – risolvendo le problematiche che interessavano il cortile e
posizionando giochi nuovi, regalando così ai nostri bambini uno spazio
verde curato e dedicato alle attività di svago all’aria aperta”.

Dalle  ultime  analisi  ARTA  qualità  eccellente  delle  acque  di
balneazione per  il  litorale  giuliese

Mare Spiaggia Giulianova Lido FOTO ARCHIVIO

Gli ultimi campionamenti della stagione balneare 2020, effettuati dall’
ARTA il 14 settembre sul litorale giuliese, hanno dato esito favorevole
per tutti i parametri.

In particolar modo i prelievi effettuati sul punto a nord della foce del
fiume Tordino hanno riportato risultati molto positivi.

Per cui, i parametri microbiologici risultano conformi secondo la
normativa. In estrema sintesi i dati confermano la classe di qualità
eccellente di balneabilità.
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Giulianova.  Carabinieri:  il  Maggiore  Vincenzo  Marzo  promosso
Tenente  Colonnello.

Il neo Tenente Colonnello Vincenzo Marzo della Compagnia Carabinieri di Giulianova

L’attuale comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova avanza di grado e,
con provvedimento ministeriale, da oggi indossa i gradi di Tenente Colonnello.
Marzo, 50 anni, originario della provincia di Lecce, lauree in Giurisprudenza e in
Scienze dell’Amministrazione ed un master universitario ad indirizzo giuridico, è
insignito di medaglia al merito di lungo comando, nonché di due benemerenze per
le operazioni di soccorso del sisma che colpì le Marche e l’Umbria nel 1997. Prima
di  giungere  in  Abruzzo  ha  diversificato  la  sua  esperienza  professionale  con
incarichi di comando in reparti sia della linea territoriale che di quella speciale
dell’Arma dei Carabinieri. Tra le maggiori operazioni di servizio svolte sotto la sua
direzione  dall’insediamento  quale  Comandante  della  Compagnia  di  Giulianova,
ovvero  dal  dicembre  2017,  nel  campo  del  contrasto  ai  traffici  di  sostanze
stupefacenti  si  annoverano  l’operazione  Forte  Apache,  con  l’arresto  di  undici
persone ed il sequestro di otto kili di droga; l’operazione Cerbero, che nel gennaio
scorso  stroncò  sul  nascere  un’associazione  criminale  dedita  allo  spaccio  di
sostanze stupefacenti  nei comuni della costa teramana; l’operazione Scacco al
Torrione, con tre persone arrestate ed otto denunciate e il sequestro di quasi un
chilo  e  mezzo  di  eroina  e  cocaina.  Infine,  nel  maggio  di  quest’anno,  l’arresto  di
mandante e di una sua complice, nonché dell’esecutore materiale dell’attentato
esplosivo ai danni della pizzeria Anima Concept di Roseto degli Abruzzi. Il  neo
Tenente Colonnello Vincenzo Marzo è stato confermato, anche per quest’anno, al
comando della Compagnia Carabinieri di Giulianova.
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